

Celebraron el Día del Idioma

- Instituido como homenaje a Miguel de Cervantes y Saavedra.

Con una ceremonia realizada anteaer, la Academia Chilena de la Lengua celebró el "Día del Idioma", instituido como homenaje a la muerte de Miguel de Cervantes y Saavedra, ocurrida el 23 de abril de 1616. 1926

En la ocasión, el académico de número, Carlos Morand, pronunció el discurso correspondiente, titulado "El Quijote, maestro de novelistas".

Aludiendo a las palabras de José Ortega y Gasset, Morand señaló que "toda novela lleva dentro, como íntima filigrana, el Quijote".

Destacó las virtudes del trabajo literario de Cervantes, mencionando como las más importantes la ironía —"el instrumento más valioso de un novelista moderno"—; el juego cervantino de los autores-narradores —"número sorprendente de agentes o intermediarios entre las historias de Don Quijote y el lector"—; y el recurso que muestra a un personaje en el momento de dar vida a otro, encarnándolo, "en la misma forma en que Alonso Quijano lo hace con Don Quijote".

Asimismo, se destaca la significación y efecto que logra Cervantes al eliminar la frontera que separa el mundo interior de la obra artística del mundo viviente exterior, al introducir el he-

5492

000202296

Ermenegildo, Sigo. 2

Celebraron el Día del Idioma [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Celebraron el Día del Idioma [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile